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Fórum Regional Butantã, para este Cidadão e Vocês Cidadanias

O  Jornal  da OAB-SP 93ª  Subseção de Pinheiros de dezembro de 2009 
informa o seguinte Ofício,  na página 18,  para felicidade deste  Cidadão e Vocês Cidadanias na 
região do Butantã:

------------------------ início da transcrição

PODER JUDICIÁRIO
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO

OFÍCIO Nº 890/2009 – SAD 1.5
PROCESSO Nº 2009/66827 – Volume 001

São Paulo, 27 NOV 2009

Senhor Presidente,

Por  intermédio  do  presente,  respeitosamente,  com  referência  ao 
ofício nº 547/2009, datado de 29 de abril último, informo a Vossa Senhoria 
que este Tribunal de Justiça firmou, aos 17 de julho de 2009, o contrato de 
locação nº 000.095/2009, referente ao imóvel situado na Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, nº 148 e 150, destinado a abrigar o Foro Regional do 
Butantã, com área construída de 5.143,36 m², o qual prevê a execução de 
obras  de  reforma  e  ampliação  do  prédio,  totalmente  às  expensas  das 
empresas  locadoras  e  em  conformidade  com  o  Memorial  Descritivo  de 
Obras fornecido por este órgão.



Informo, ademais,  que o prazo para a  entrega do prédio é  de 17 
(dezessete) meses, a contar da assinatura do contrato, compreendendo 05 
(cinco)  meses  de  elaboração dos  projetos  e  aprovação junto à  Prefeitura 
Municipal de São Paulo e 12 (doze) meses para a execução das obras.

Aproveito a oportunidade para externar a Vossa Senhoria protestos 
de consideração e respeito.

PAULO SÉRGIO BRANT DE CARVALHO GALIZIA
Juiz Assessor da Presidência

Ilustríssimo Senhor
Doutor MAURÍCIO JANUZZI SANTOS
DD. Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil – 93ª Subsecção de 
PINHEIROS – SP
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Assim como o Metrô está chegando àquela região habitada por este Cidadão 
com algumas décadas de atraso, também aquele Fórum Regional demora algumas décadas para 
implantação, congestionando o Fórum Regional de Pinheiros. De qualquer forma, “antes tarde que 
nunca”, como dizem Vocês Cidadanias!;-)

Em média  três  vezes  por  semana  este  Cidadão  passa  correndo  na  frente 
daquele edifício e por enquanto o mesmo ainda não está com aparência de Fórum Regional, talvez 
por causa das inclementes chuvas que retardaram a construção civil nesta Cidade...

Parabéns  aos  Colegas  da  Seccional  OAB-SP  Pinheiros  e  ao  Egrégio 
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO por mais esta realização em benefício 
da Justiça.

Publicamente,

Carlos Perin Filho
OAB-SP 109.649
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